

5439  
Declara Presidente del Senado, Eduardo Frei.-

# "El Gobierno Debe Respetar Profesionalismo de FF. AA."

El Presidente del Senado, Eduardo Frei Montalva, emitió ayer una declaración en que se refirió a la situación política actual.

La declaración del presidente del Senado expresa textualmente:

'No han sido necesarios muchos días para que las afirmaciones que formulara en declaraciones públicas hayan sido plenamente comprobadas por los hechos.

La renuncia del general Ruiz, la aceptación posterior de ésta, la renuncia del Subsecretario, señor Faivovich, y la forma cómo el mismo general entendió que se procedería en cuanto a su reemplazo, indican que en vez de soluciones, se continuó en maniobras que comprometen la unidad de las Fuerzas Armadas.

La única forma que los institutos armados pueden

útilmente integrar un Gabinete es con los poderes necesarios para dar garantías a todos los chilenos y no ser utilizados con determinados fines políticos partidistas.

La situación caótica que vive el país está arrastrando a estas instituciones a conflictos de la mayor gravedad.

El Gobierno tiene la obligación de respetar el profesionalismo de las FF. AA. de acuerdo al solemne compromiso contraído con la aprobación del Estatuto de Garantías Constitucionales.

Actitudes como las que el país conoce violan este Estatuto y conducen a debilitar estas fuerzas que constituyen la reserva de nuestras instituciones y de la integridad nacional".

Eduardo Frei, presidente del Senado.

El Mercurio 21 de Agosto 73